

2.5 Distinciones de la Orden de San Raimundo de Peñafort

El Ministerio de Justicia reconoció en febrero de 2019, otorgando la Cruz de Honor, a todos los vocales electivos salientes del Consejo Fiscal que ejercieron el cargo entre 2014 y 2018.

Además, de conformidad con el art. 14.4.e) EOMF, el Consejo Fiscal formuló propuesta al Ministerio de Justicia para la concesión de distinciones de la Orden de San Raimundo de Peñafort en dos ocasiones durante 2019, sin perjuicio de interesar la correspondiente condecoración al anterior Fiscal General del Estado, Excmo. Sr. D. Julián Sánchez Melgar, al que le fue reconocida en junio de 2019.

Las propuestas recayeron sobre los siguientes fiscales, en mayo de 2019: Ilmo. Sr. D. Javier Francisco Moltó Delgado, Ilmo. Sr. D. Ramón Luis Vázquez Albentosa, Ilma. Sra. D.^a: María Ángeles Montes Álvaro, Ilmo. Sr. D. José Ignacio Tejido Román, Ilma. Sra. D.^a Elena María Domínguez Peco, Ilma. Sra. D.^a: Ana María Mejía Gómez, Ilma. Sra. D.^a María Carmen Ballester Ricart, Ilma. Sra. D.^a Virginia Abad Rodríguez e Ilma. Sra. D.^a Ana María Palomar Marcos (se habían propuesto sus distinciones ya en el año 2018). También se propuso a la Ilma. Sra. D.^a Rosa Pérez Martínez, Ilma. Sra. D.^a: Ana Cuenca Ruiz, Ilma. Sra. D.^a Concepción Sabadell Carnicero, Ilmo. Sr. D. Jorge Ignacio Rabasa Dorado, Ilmo. Sr. D. Manuel Campoy Miñarro, Excma. Sra. D.^a Teresa Gisbert Jordá y el Ilmo. Sr. D. Valentín Bueno Cavanillas.

En noviembre de 2019 se propuso al Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ortiz Pintor, Ilmo. Sr. D. Francisco Ceacero Lorite, Ilmo. Sr. D. Ladislao Roig Bustos, Ilma. Sra. D.^a Guadalupe Rodríguez González e Ilma. Sra. D.^a María Elena Sarasate Olza. A todos ellos el Ministerio de Justicia les ha otorgado las correspondientes condecoraciones.

Al Fiscal sustituto D. Emilio Laborda Valle le fue reconocida por el Consejo la mención honorífica que propuso la jefatura de la fiscalía donde desempeña su actividad profesional.